

Descargan 12 buses eléctricos en el puerto

El Puerto de Antofagasta recibió un granelero tipo Ultramax en el Sitio N°2. La nave, registrada bajo el pabellón de Panamá, trajo consigo un embarque de 12 buses eléctricos que se integrarán al sistema público de transporte local. La operación se concretó con el amarre del Great Zhou de 200 metros de eslora, 36 metros de manga y de 8 años de antigüedad. La descarga seguirá hasta el tercer turno de hoy, según lo señala la

planificación naviera de la Empresa Portuaria Antofagasta. “Contamos con todos los atributos para consolidarnos como un actor clave en la cadena logística que impulsa el crecimiento sostenible. Este cargamento no solo demuestra la gran capacidad operativa del puerto, sino también nuestro compromiso con la sostenibilidad, ya que la recepción de estos buses eléctricos representa un avance en la modernización del transpor-



HASTA HOY SERÁ LA DESCARGA DE LOS BUSES ELÉCTRICOS.

te y en la protección del medio ambiente en la región”, destacaron desde la empresa Puerto Antofagasta. 🌱